
令和２年 地域懇談会（八浜中学校区）

Ⅰ 期日：令和２年１２月１日（火）

会場：八浜市民センター

Ⅱ 開会時刻：１９時００分

閉会時刻：２０時３０分

Ⅲ 会議内容

１．開 会

２．説 明 （学校教育課長 教育総務課長より）

３．質疑応答

（参加者）教員の年齢構成の話があったが、４０代が少ない理由の説明がよくわからな

かった。再度教えていただきたい。

（学校教育課長）教員の異動は、市と市の間で行う。岡山市は政令市なので、県外と同じく異動

ができない。倉敷は市が大きいため、市内で異動している。その影響も有り、

玉野市は赤磐、瀬戸内と異動しようとしているが、距離が遠くて難しい。その

ため、玉野市は、経験を積んだ先生が転出し、新規採用者が来るケースが多い

ため、現状のようになっている。

（参加者）小学校の陸上記録会や水泳記録会が、市の財政不足で実施されなくなったと

噂になっている。子どもたちは上の学年を見て目標としている。同じように行

ってほしい。実際のことが知りたい。

（学校教育課長）陸上も水泳も教育委員会が開催しているものでは無い。

一方で、教職員の働き方改革を推進している。法律で時間外勤務が決められた。

そのため、いろんな業務が見直し、削減されている。市内の校長会も、今まで

の取組を整理している。陸上や水泳の記録会は全員が参加できないといった

課題がある。約半数しか参加しない会を継続することに、市で集まってする必

要があるのか以前から議論になっていた。

（参加者）非常にいい話で、今後の教育に驚いた。この話は学校現場の保護者に聞いても

らいたい内容である。学校現場に赴いて、参観日等で若い人に直接伝えるよう

なことは検討できないか。



４．閉 会（教育次長）

先ほどのご意見については、学校現場でこのような機会を設けることを含め、検討して

いきたい。


